

II-5477 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 27321J

1988-09-29

A n f r a g e

der Abg. Mag. Haupt, Motter
an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie
betreffend Aufstellung einer Kontrollwaage in Supermärkten

In der Konsumentensendung "Help" am 31.7.1988 wurde berichtet, daß immer weniger Supermärkte ihren Kunden Gelegenheit bieten, fertig abgepackte Produkte nachzuwiegen, obwohl immer wieder Differenzen zwischen dem angegebenen und dem tatsächlichen Gewicht bestehen, wodurch den Konsumenten überhöhte Preise berechnet werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten treten im Sinne des Konsumentenschutzes für die Pflicht zur Aufstellung einer gut sichtbaren, einwandfrei ablesbaren und geeichten Waage vor dem Kassenbereich von Supermärkten ein und richten daher an die Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie die nachstehende

A n f r a g e :

1. Seit wann sind Ihrem Ressort die in der Konsumentensendung "Help" aufgezeigten Mißstände bekannt ?
2. Was hat Ihr Ressort bisher unternommen, um die Konsumenten vor überhöhten Preisen durch unrichtige Gewichtsangaben zu warnen ?
3. Werden Sie den Vorschlag der Anfragesteller aufgreifen und für die Pflicht zur Aufstellung einer gut sichtbaren, einwandfrei ablesbaren und geeichten Waage vor dem Kassenbereich von Supermärkten eintreten ?

Wien, 1988-09-29